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Lacelle, David Fancy Cancels on Canadian Stamps 1855 to 1950  
 
Third Edition 2018,  
D. M. (Dave) Lacelle’s Fancy Cancels on Canadian Stamps 1855 to 1950 – Third Edition is the latest BNAPS
publication. For more than 50 years Dave has been cataloguing and maintaining a database of thousands of
bits and pieces of information relating to more than 1700 different Fancy Cancels. Due to the invaluable input
from the 80+ members of the BNAPS Fancy Cancels & Miscellaneous Markings (FC&MM) Study Group, over
the ten year period since publication of the Second Edition the author has compiled relating to a series of
fake cancels, the removal of previously ‘unconfirmed’ cancels and one on ‘joke’ markings.��Dave Lacelle
started collecting stamps as a young lad and soon specialized in Canada, with the intent of having a
complete collection by age 12. As so often happens in real life, some other things (bicycle, girls, university,
job etc.) got in the way for a while. At about age 10 Dave received a small tobacco tin of Scott No. 41s, the
Three Cent “Small Queen” issue, from a kindly aunt in Montreal. There were about 30 Small Queens (an
awesome duplication to a 10 year old!), with all but one having either circular date stamp or machine cancels.
He asked his local stamp dealer about the oddity and was told that it was a “cork” cancel, probably from and
old whiskey bottle cork. The seed was planted, and from this single cork cancel a much later collection grew,
as well as a BNAPS study group, and both the first and second editions of this book.��Dave still has this first
cork, and has enjoyed the 60 (or so) year hobby which came from it. He would like to ask collectors to please
practice “random acts of kindness”, as his aunt did. You never know when such an act can have a long term

Copyright ©2024  -  PHILATHEK Verlagsauslieferung  -  http://philathek.com/katalogo Seite 1 von 2

http://philathek.com/katalogo
http://philathek.com/katalogo


positive effect upon a young person. 
 
Lacelle, David Fancy Storniert auf kanadischen Briefmarken 1855 bis 1950 
 
Dritte Ausgabe 2018, 
D. M. (Dave) Lacelles Schöne Stempel auf kanadischen Briefmarken 1855 bis 1950 - Die dritte Ausgabe ist
die neueste BNAPS-Veröffentlichung. Seit mehr als 50 Jahren katalogisiert und pflegt Dave eine Datenbank
mit Tausenden von Informationen zu mehr als 1700 verschiedenen Fancy Cancels. Aufgrund der
unschätzbaren Beiträge der über 80 Mitglieder der BNAPS Fancy Cancels & Miscellaneous Markings (FC &
MM) -Studiengruppe hat der Autor im Zeitraum von zehn Jahren seit Veröffentlichung der zweiten Ausgabe
eine Reihe von gefälschten Stornierungen zusammengestellt, die die Entfernung von zuvor "unbestätigte"
Stornierungen und eine auf "Witz" -Markierungen. Dave Lacelle begann als junger Bursche Briefmarken zu
sammeln und spezialisierte sich bald auf Kanada, mit der Absicht, bis zum Alter von 12 Jahren eine
vollständige Sammlung zu haben. Wie so oft im wirklichen Leben, wurden einige andere Dinge (Fahrrad,
Mädchen, Universität, Job usw.) erledigt für eine Weile im Weg. Etwa im Alter von 10 Jahren erhielt Dave von
einer freundlichen Tante in Montreal eine kleine Tabakdose mit Scott Nr. 41, der Drei-Cent-Ausgabe „Small
Queen“. Es gab ungefähr 30 kleine Königinnen (eine großartige Kopie eines 10-Jährigen!), Von denen alle
bis auf eine entweder einen kreisförmigen Datumsstempel oder Maschinenstornierungen hatten. Er fragte
seinen örtlichen Briefmarkenhändler nach der Kuriosität und erfuhr, dass es sich um einen "Kork" -Stempel
handelte, wahrscheinlich aus einem alten Whiskyflaschenkorken. Der Samen wurde gepflanzt, und aus
diesem einzelnen Korkstempel wuchsen eine viel spätere Sammlung sowie eine BNAPS-Studiengruppe und
sowohl die erste als auch die zweite Ausgabe dieses Buches. Dave hat immer noch diesen ersten Korken
und hat das 60 (oder so) Jahre alte Hobby genossen, das daraus entstanden ist. Er möchte die Sammler
bitten, „zufällige freundliche Handlungen“ zu üben, wie es seine Tante tat. Man weiß nie, wann sich eine
solche Handlung langfristig positiv auf einen jungen Menschen auswirken kann. 
 
Quelle: Verlagsinfo 
Lieferanteninformation

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben. 
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben. 
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